
Pièces 3 Pièces

Superficie 104 m²

Référence 3AM272-IVAN

Prix 399 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  liberation  :  exclusivité  a  moins  de  5  minutes  à  pied  de  l'arrêt  de  tramway

libération, dans une rue arborée aux jolis immeubles anciens, venez tomber sous le

charme d'« ivan ». Le quartier libération est recherché pour sa proximité immédiate

à la gare sncf -- pour ceux qui travaillent à monaco, par exemple -- mais aussi pour

sa  vraie  VI  de  quartier  avec  tous  ses  commerces,  médecins,  restaurants  et  son

fameux marché.« ivan » est situé au 3e étage d'un immeuble bourgeois avec une

belle hauteur sous plafond ; il est d'angle et bénéficie de 3 expositions, est, sud et

ouest avec de grandes ...

Nice liberation: exclusivity less than 5 minutes walk from the libération tram stop, in

a tree-lined street with pretty old buildings, come and fall under the spell of “ivan”.

The libération district is sought after for its immediate proximity to the sncf station --

for those who work in monaco, for example -- but also for its real neighborhood life

with all  its  shops,  doctors,  restaurants and its  famous market.“ivan”  is  located on

the 3rd floor of a bourgeois building with high ceilings; it is corner and benefits from

3 exposures, east, south and west with large bay windows, all double ...

L'AGENCE M

19 bd Victor Hugo - 06000 NICE

Contacter l'agence
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